
COMPTE-RENDU

REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION

03 MARS 2022

Présents : Julien LAPEYRE, Ghislain DUVAL, François DUCAMP, Amandine SOUMAILLE, Frédérique et
Christophe PENNACCHI, Jean-Claude MAIRE, Florent LAMARQUE, Jean-Michel GAUZERE
Excusés : Pauline SENTUCQ, Vincent LESPIAU, André MORLAES

Nocturne du 12 mars :

Un mail sera envoyé pour l’inscription. Le rendez-vous est à 18 heures, et la sortie sera suivie d’un apéro
dinatoire.

Assemblée générale PST Omnisport :

Julien sera présent à l’AG de l’Omnisport le 12 mars à 10h30. Il aimerait que d’autres personnes
l’accompagnent car il a été demandé 4 ou 5 personnes par section. Le gros sujet sera le règlement financier.
Florent et Jean-Claude s’y rendront également, merci à eux. Si des personnes sont intéressées pour y
participer, qu’ils se fassent connaître.

Comité des Fêtes :

Il y a une réunion d’information pour les fêtes de Tartas le samedi 5 mars. Personne ne peut s’y rendre, et
Julien et Ghislain sont absents.

Séjour Club Ainsa :

La participation financière du club au séjour de Pentecôte est votée chaque année, comme stipulé dans le
règlement intérieur : elle sera de 45 € par licencié, comme les années précédentes.

Séjour jeunes :

Le Comité Régional Nouvelle Aquitaine organise un séjour jeunes en Corrèze le week-end de l'Ascension, au
cours duquel se tiendront le critérium VTT et le Concours Régional d’Education Routière. Un minibus va être
demandé à la mairie.

Multirando :

Circuits route : Jean-Claude et Jean-Michel ont préparé un 60 et un 100 km. Il reste le point de ravitaillement
commun aux deux circuits à fixer, trois endroits peuvent convenir. Il faudra les définir avant la fin de la semaine
prochaine pour l’envoi du dossier à la Préfecture. Pour le balisage, il y aura les panneaux du Codep 40. Il faut
éviter de mettre de la peinture au sol, et utiliser absolument de la biodégradable. Les circuits seront balisés la
veille et une reconnaissance sera faite tôt le matin de la rando. Les routiers seront disponibles pour aider, il n’y
aura besoin que de deux personnes sur le ravitaillement.
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Circuits VTT : Le 100 km a été repéré, il reste à le finaliser, quelques modifications sont à faire. Il faudra le
rouler régulièrement. On cible entre 150 et 200 participants. S’il n’y a pas beaucoup d’inscrits, il sera
maintenu. Il reste les ravitos à définir, six sont prévus. Il faut également s’occuper des repas et contacter les
food trucks. Les autres circuits sont prêts.

Pour les ravitaillements, les jeunes seront au Pont du Moulin, ils s’occupent d’organiser l’animation. Il faudra
un adulte avec eux. Il y aura également trois personnes pour la sécurité sur la route. Il y aura un autre
ravitaillement au Pont du Garricq.

Inscriptions : Julien a préparé le bulletin d’inscription en ligne. Ghislain l’affiche à l’écran. Le site partenaire de
la Fédération était trop cher (5% du montant de l’inscription avec un minimum d’un euro). Les présidents ont
donc choisi HelloAsso, qui s’autofinance avec les dons. Le règlement de la rando est accepté par le participant
lors de la validation de l’inscription.

Le participant recevra son billet d’inscription, sur lequel il y aura un QR Code, qui sera flashé le jour de la
rando. Cela permettra de savoir qui est effectivement présent ce jour-là.

Animations : La Banda de Tartas n’est pas disponible le jour de la rando, elle sera au festival de Condom.
Julien a contacté celle de Rion. Ils nous proposent un contrat de 250 € pour environ deux heures d’animation
(11h30 à 14h). La décision est validée.

Bénévoles : il va falloir du monde, et être sûrs que les personnes qui se proposent seront bien présentes le
jour de la rando. Julien s’est inspiré du guide des bénévoles existant sur d’autres randos pour que les
bénévoles s’inscrivent sur les postes qu’ils souhaitent. On va essayer de cette manière cette année. Ce sera
diffusé à tous nos membres, à l’Omnisport, aux Esquirous, sur Facebook, et aux non licenciés qui nous aident
régulièrement. Pour les personnes qui ne connaissent pas le fonctionnement de la rando, il y aura toutes les
informations sur ce document. Il y aura plusieurs “teams” : parcours, ravitaillement, sécurité, accueil,
logistique, animation, bar. Il y aura un lien pour s’inscrire en ligne.

Balisage : le Crédit Agricole a donné une subvention de 200 € pour de la rubalise biodégradable. Le devis est
en cours pour un produit vert, compostable ou biodégradable.

Il y aura un planning pour le nettoyage des circuits.

L’ordre du jour étant épuisé, la réunion est close.

Le co-président Le co-président La secrétaire
Julien LAPEYRE Ghislain DUVAL Frédérique PENNACCHI
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